



～どんぐりコーチから～

勝沼保育園のみんな元気にしてるかな！？どんぐりコーチ・おひげコーチはすごく元気です！コーチたちに元気な挨拶をしてくれてうれしかったです！コーチが教えた技はどうでしたか？簡単だったかな？難しかったかな？パチパチキャッチではよくボールを見て手を叩き、しっかりキャッチできていました！足でのボール遊びでは優しく、少しづつボールを押してあげてドリブルにチャレンジ！引越しゲームでコーチに勝つことが出来ました！またチャレンジしてみてね！やったあとは手洗い・うがいを忘れないでね～(^^)／



～先生から～

記入者 桑原美樹先生

サッカー教室でのご指導ありがとうございました。  
年長クラスの男子の半分がヴァンフォーレのサッカー教室に通っており活発な子どもが多いので期待感を持っていたのですが、女子は「サッカー」に対してうまくできないと不安な子どもも何人かいました。  
しかし、教室が始まるとコーチの方々のユーモラスな自己紹介やボールと触れ合うことからの導入だったので、リラックスして楽しい雰囲気です不安もなくなり、逆にできることやできたことが自信につながる経験をさせていただきました。  
試合ではサッカーが得意な子はもちろんですが、苦手な子や「静」のあそびが普段多い子も積極的にボールを追いかけてたのんでいる姿がみれました。  
負けて悔しい。勝つてうれしいという気持ちももって運動面だけでなく良い経験ができました。  
ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
一般社団法人山梨県サッカー協会